

## 夢見ていた国

2008.09.03

ついに日本に来ました。ずっと抱いていた夢が実現して、うれしさと興奮でいっぱいです。家族や友人とは遠く離れてしまったけれど、新しい生活が私を待っています。初めて飛行機に乗って、耳は痛かったけれど、窓の外の風景にはひきつけられました。青い空、綿菓子のような雲。この美しい国で、私の夢をもっと高く、遠くまで飛ばします！

## 夢の中の国

2008.09.03

ついに日本東京に来た。本当に1つのもにぎやかな都市で、飛行機で耳がまた痛いため、しかしとっくに喜びに癒された。家族と友達と遠く離れちゃったけど、きっと新しい生活が待っている。この美しい国で、夢を高く遠く膨らむよ！

## ついに仙台に着いた

2008.09.07

ついに私の学校を見た。ここは私の想像とは全然違って、とても静かだ。学校が厳しいけど、頑張るよ。あなたたちは？自分の都市に着いたの？あなた達のことが懐かしいよ！  
頑張ってるね、みんな

### 今日お休みだ！

2008.09.13

やっと休みになって、買い物がたくさんあるけど、午前中ほとんど寝てしまって、午後クラスメートと一緒にスーパーや果物屋さんに行ってきた。戻って来てから洗濯の大作戦が始まり、大変だったけど、面白かった。あといいことがあるんだ——私達が試験を受けなくてもよいと学校側がついに同意してくれた。しかしまだ教科書がなくて、本当に残念だ。こっちは数学が微分まで教えたが、国内では教えられなかったから、まずい。でも教材があったら、急いで追いついていくから、私の勝利のニュースをお待ちください、みなさんも頑張ってくださいね！

## 中秋節

2008.09.14

まずみなさん、中秋節おめでとう！今日やっと仙台市内を見に行くことができたんだ、うれしい。しかも中秋節パーティーがあって、仙台にいる中国人が大勢行って、場面も盛大だった。また1人に月餅を一個ずつ配ってくれて、うれしかった。あとカメラも買った。そうだ、やっと日本の有名な「紅白歌合戦」を見たが、とても良かった。遠い異国にいますが、私達は寂しくはない。多くの方が応援してくれるから、もちろん、私たち自身も頑張りますから！

## 日本の友達

2008.09.27

私の隣同士のクラスメートは初めて知り合った日本人友達なんだ。可愛い。そして、私にも親切だし。初めて日本に来たので、何も分からない私は、幸いにも彼女の助けがあるから、こんなに早く新しい生活に慣れたんだ。そして、もっと楽しいのは、この前、彼女からプレゼントをもらった。ほんとに嬉しくて、ちょっとびっくりした感じ。もちろん、彼女にもプレゼントをあげた。ここの休みも多くて、他の都市に行きたくて、彼女に道を聞いた。彼女も道を忘れたけど、10月に家族と一緒に遊びに行くと言って、私を連れて行くって言った。その時、とっても感動した。ここに一週間ばかり来たけど、彼女はほんとに親切だ。そして、彼女のおじいさんは中国で教師をしたことがある。ほんとに縁がある。こんな友達ができる、嬉しい。これから、もっと頑張らなきゃ。たくさん友達ができるように！だんだん涼しくなるので、体を大切にしてくださいね！

## 明日松島に行くよ

2008.09.30

超うれしい。明日は日本の三大景観の一つである松島に行くよ。ほんとに嬉しいよ。たぶん夜の夢でさえ笑うでしょう。景色がとっても美しいそう。そして船にも乗れるし、カモメもいるし、楽しみだわ。きっとカメラでこの美しいすべてを記録するわ。明日の日記を期待してくださいね！そして、国慶節、おめでとう！

### 松島は本当に美しい

2008.10.05

松島は本当にびっくりするほど美しかった。海風、海の匂いにうっとりしてた。船に乗ってる時、かもめに包まれて、美しすぎだった。そして、えさをやることもできるし、幸せだった。そこに大きな漁場があって、船と漁師がたくさんいる。毎日、新鮮で安い海産物がたくさんある。海の真ん中に無数の小島がある。もう言葉で表わせないほどだ。天気もうらかで、すてきだった。沢山の写真を撮ったけど、しばらくこのサイトに貼ることができなくて、ごめんね。これから、みなさんに松島の美しい景色を見せるチャンスがあると思うね！

感動。。。。。。。。。

2008.10.12

本当はもっと早く書くべきだった。でも、パソコンが使えなくて、ごめんね。水曜日は忘れられない日だった。交流センターの先生たちと別れて1ヶ月してまた山崎先生と橋本先生に会えて、感動しちゃった。最初は緊張してて、後で先生の親切に感動した。そして、橋本先生にハロウインのプレゼントをいただいて、家族との連絡のことも解決していただいた。本当に、ありがとうございました。お疲れでしょう。みんなの応援と励みがあるこそ、私たちは一生懸命がんばって、もっと多くの友だちを作る。がんばろう！

## ありがとう

2008.10.18

一つ良いニュースです、この間話した友達の家ホームステイの件はオーケーになりました。冬休みもいいですが、ふだん行きたいなら行ってもいいと本当にうれしいです。まさに先生が言うように、成せばなる。今活動がだんだん多くなってきました、昨日バスケットボール試合に参加して、夜はまた茶道授業にも行きました。本当に楽しかったです。日曜日魯迅先生の活動がまだあって、今日また自分で電車定期を買いました。これからの生活はますます充実します。努力さえすれば、更によくなるでしょう。頑張ろう！

### ラグビー。。。

2008.10.26

今日ははじめて実際のラグビーの試合を見た、行く道はすこし遠かったが、心の中はやはりとても期待してた。今日は私達の学校と別の高校との決勝戦だった。前からラグビーがとてもワイルドだと聞いていたが、今日実際みると確かにそうだった。時にはけんかしているのではないかと感じました。でも、私が感動したのはやはり選手のワイルドさだった。なんども倒されて、どんなに激しくても、みんな堅持してた。そのような精神に当に感動した。最後に当然、私達の学校が勝って、とてもうれしかった。本当にスポーツ選手に感心して、彼らが今後更に輝く成績を得るように望んでいる。みなさんはなにかスポーツに参加していますか？

昨日は泣きました。。。。

2008.11.15

昨日は学園祭の日で、そして合唱コンクールの日でもあった。みんなと一緒に合唱コンクールのために1ヶ月ぐらい練習にがんばった。毎日、朝1時間、晩1時間練習し、その上4つの声部に分けて練習した。私にとっては本当に難しかった。だからいっそう努力して練習した。うちのクラスが一番先に出演する。青春についての曲を歌った。意気軒昂に歌った。一番激しいところを歌ったとき、指揮者の目が赤くなったことを見た。そして私の涙も出るようになった。舞台から降りる時、多くの同級生が涙を流してきたことを見た。努力の価値があった。よく発揮して、2番目になった。しかし誰も一番目にならなかったことに泣いてはいなかった。この時、結果はもう大切なものではない。歌詞に書かれているように、青春がすぐ消える季節だから、努力さえすれば残念に思う必要がないと。。。。この事によって、大きく励まされた。みんなとの友情もいっそ良くなった。青春は短いが、よく大切に、よく努力して、がんばりましょう！

## 初めてのホームステイ

2008.12.02

先週の土曜日と日曜日、初めてホームステイを体験した、この家にはお父さん、お母さん、と二年生の可愛い妹さんがいる。そして、ウサギがいる、チョコレートという。日本風の住宅で、本当に嬉しかった。みんなは親切で、そして、前に二回ほかの国の留学生を招待したことがある。中国語もできる、挨拶ぐらいの程度。そして、今彼らが通うクラブは7カ国の言葉ができる。そのみなさんは違った言葉で自己紹介をしたとき、本当にびっくりした。お母さんと妹さんは8月、台湾にも行った。中国が好きだよ。嬉しい。短い2日間だけど、楽しかった。お世話になったホストファミリー、ありがとうございます。これから、またいっしょに遊びに行く約束した。楽しみにしてるよ。交流センターの先生たちからこんないいチャンスをいただいて、ありがとうございます。これからも試験だから、みなさん、いい成績を取るよう祈ります！頑張れ！

## スキー体験

2009.01.14

初めて写真を見せた、みんなでよく雪景を鑑賞しましょう。日本に来て初めてスキーを体験した、中国でもあったが、遊ぶだけ、今度のように本格的ではなかった。始まったばかり時、私と周さんは怖がって、あんまり移動することもできなかった。しかし監督がとても良くて、ずっと助けてくれた、いくつかのとんぼ返りをしましたが、山の上から滑って下りてくる時本当に楽しくて、興奮した。努力と堅持を通じて、ついにやり遂げました。本当に監督の助けに感謝し、今本当にこの運動が好きになった。後で中国に帰ってきくと時々行きます。他の友達は何か活動があったら、誘って一緒に楽しんでね！

## 帰郷

2009.07.28

一年も会っていなかった両親とまた会えるときの気持ちはほんとうにうれしくて、言葉には表せない感覚。飛行機が無事に長春空港に着陸したとき、夢が一つ終わって、しかしまた夢がもう一つ新しく始まろうとしていることに気付きました。この一年を振り返って、私の心の中には、あの美しい記憶と感謝の気持ちがしっかりと焼きついています。日本の先生、友達、ホームステイ先の家の方々、お世話になりました。共に歩んできた26人の留学生、ありがとう。この留学を通して、私たちは明るく生きていことを学びました。みんなとまた会える日を楽しみにしています。